



あゆみ

〈教育目標〉
やさしく
かしこく
たくましく

毎日暑い日が続いていますが、もうすぐ子どもたちが楽しみにしている夏休みになります。新しい学年への期待を胸に始まった始業式、ドキドキの入学式から4ヶ月、日々の学習、修学旅行、宿泊学習、臨海自然教室、陸上記録会等子どもたちはたくさんの学習や経験をしてきました。盛りだくさんな1学期がもうすぐ終わろうとしています。1学期中、頑張った子どもたちをぜひ誉めてあげてください。終業式には、担任からそれぞれの児童に想いのこもった通知表が渡されます。「通知表」には、子どもたち一人一人の1学期間の成長ぶりが記載されておりますので、1学期を振り返り、2学期に向けて目標をもって頑張れるよう、ご家庭においても温かい見守りをお願いいたします。



夏休みに入るとすぐに、個人面談があります。わずかな時間ですが、担任と直接話ができる機会ですので、お子様のことで気になることがあれば気軽に担任に相談してください。相談したいことがあれば、事前に連絡帳等で知らせていただくと、より効率よく面談を進めることができますのでよろしくお願いいたします。

また、様々な学校行事や環境整備、授業参観等、子どもたちの確かな学び、豊かな心や健やかな体の育成に対し保護者の皆様、育成会の方々、ボランティアの方々地域の皆様のご理解とご協力を得られましたことに深く感謝申し上げます。

2学期も教育目標の実現に向け、様々な教育活動を展開してまいりますので、よろしくご支援くださいますよう、お願いいたします。

充実した夏休みにするために

いよいよ21日から夏休み・・・今年の夏はどんな思い出ができるかな・・・子どもはとてもわくわくしていると思います。長い夏休みを子どもたちが少しでも有意義に過ごせるように、ぜひご家庭や地域の皆様で支援いただきますようお願いいたします。各学年からの通知、児童指導部からの『夏休みの生活』をお子さんと一緒にお読みいただき、病気やけがのないよう、42日間元気に過ごせるよう願っています。



壬生町の学校で願っている『早寝、早起き、朝ご飯』『ゲームをやめて外遊び』『テレビを消して会話や読書』は、夏休みだからこそ心がけて欲しいと思います。1日の生活リズム、今何をやるべきなのか親子で話し合い計画して欲しいと思います。目標や計画を立てて実践する良い機会です。長い計画が難しいときは、1週間ごとの予定を立ててみましょう。親子で旅行やスポーツ・読書、児童館・中央公民館・町図書館等が企画している体験活動に積極的に参加する等普段できないことにチャレンジするのもいいですね。夏休みに、学校ではできない様々な体験や経験をして欲しいと思います。

また、家族の一員として仕事を分担し、やり遂げる努力をさせてください。出来栄えはともかく、努力を誉め、さりげなく「助かったよ」や「ありがとう」の声かけをお願いします。親の温もりや家庭の楽しさを味わわせることこそ夏休みにはできることです。

事故なく、怪我なく、病氣なく、安全に楽しい夏休みを過ごすために

☆小学生の事故の原因の多くが、飛び出しと自転車の事故です。大切な命を守るためにも、交通事故防止についてご家庭でも十分お話をしてください。お子様が自転車に乗る際には、ヘルメットを着用させるようにしてください。

☆児童の生命を脅かす不審者の事件が起きています。壬生町でも不審者の情報が寄せられています。児童の命を守るため、ご家庭でも

- 一人で行動しない
- 人気（ひとけ）のない場所へは、行かない、通らない
- 5時には家に帰る
- 危険を感じたら、「お宿」などに助けを求める



以上のことについて、十分に注意をしてくださるようお願いいたします。また、不審者等を見かけたら、**おもちゃのまち交番（86-2426）**に直ちに通報をお願いします。

とちぎっ子学習状況調査 結果

4、5年生が4月18日に実施した調査の結果から本校の様子をお知らせします。

(本校と栃木県の平均を比較して、◎は上回っているもの、○はほぼ同様の傾向、△は下回っているもの)

教科について(国語 算数 理科)

教科	4年生	5年生
国語	◎	◎
算数	◎	◎
理科	◎	◎

4、5年生とも国語、算数、理科について栃木県の平均を上回っているということが分かりました。

本校では、昨年度から学校課題のテーマを『学習で身に付けた知識・技能を活用する能力を育てる』に設定し、算数の授業を中心に指導に力を入れてきました。今回のとちぎっ子学習状況調査では、『活用する力』について

も、県の平均を上回ることができました。今年度は、昨年度の研究をもとに、国語について同じように指導を行っています。今回の調査では、それぞれの教科で学力補充をしなければいけない部分も見えてきましたので、栃木県から配布されているフォローアップシート等を有効に活用し、学力の向上を目指していきたいと思えます。

なお、個人の結果につきましては、夏休みの個人面談で説明をしながらお渡しいたします。



睦の学び 2

7月に入り、1学期のまとめの時期となりました。今回は家庭学習についてです。宿題は、プリントやドリル、自主学習など、各学年によってさまざまです。家庭学習は集中して取り組んでいますか？集中して取り組むためにも、プリント、ドリルをやるのにかかった時間を書くのもいいですね。低学年では、お家の方に時間を見てもらい、高学年では「〇分」という目標を決めるのもよいでしょう。また、なかなか宿題が進まないな…というときは、子どもたちが先生になって、子ども役のお家の人に教える、というのも学習に取りかかりやすくなるでしょう。(これは先日保護者会でお家の方から出たアイデアです)集中して取り組む時間が増えるよう、ぜひ、参考にしてください。

秋季大運動会のご案内

運動会を9月16日(土)に実施いたします。今年は、9月23日(土)が『秋分の日(お彼岸)』になるため、例年より一週間、運動会が早まりました。運動会の振り替え休日は、9月22日(金)になります。

子どもたちが一生懸命に取り組んだ成果を発表します。お忙しい時期かと思いますが、ぜひご覧ください。

また、本校の学区は子どもたちが徒歩で通学する圏内にありますので、保護者の皆様も徒歩または自転車でご来校くださるようお願いいたします。

なお、やむをえず自家用車を使用しなければならない保護者、一般の方のために下記の場所を駐車場として確保いたしましたのでご利用ください。指定された場所以外への駐車は絶対にしないでください。ご協力をお願いします。

○イオン駐車場→高学年保護者

○おもちゃ団地駐車場→低・中学年保護者・一般の方

○学校北職員駐車場→来賓・次年度入学予定保護者

運動会開始 8:30 終了15:00

※雨天順延の場合 9月17日(日)に順延します

睦小安心メール・HPでお知らせします

